

まつぼっくり

学校教育目標 「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

いよいよです！

いよいよ本番の日が来ます。宇城市立三角小学校の運動会です。テーマは、

三角プライド ここにあり！

～燃える心ときらめく笑顔～

です。今までの練習において、子どもたちはこのテーマを意識して取り組んだ子、意識できずに取り組んだ子も正直いると思います。しかし、それぞれ一人一人が教師から叱咤激励を受けながら頑張ったこと、努力したこと、悔しい思いをしたこと、できるか心配で心配でたまらなかつたこと、できるようになって自信が付いた子はたくさんいる感じています。

昨日は、三角音頭の練習を全校児童で穏やかな

雰囲気の中で行いました。正垣先生の分かりやすいすばらしい指導で、私もついつい踊り出していました。(子どもたちの方が上手です) また、放課後には応援団の練習成果の集大成を見せてもらうことができました。赤団も白団も団長や副団長を中心として、心のこもったすばらしい返事やあいさつ、きびきびとした行動を全員が

行っていました。今まで、児童生徒として12回以上、教師として35回、保護者や来賓として数回、トータルすると50回以上は、運動会や体育大会に参加したり指導したり、見学させてもらったりしてきましたが、その中でも5本の指に入るぐらいの、「子どもたちのやる気が伝わって

全校児童での応援 1年生もかっこいい！



三角音頭の指導 正垣先生

きています。」校長として本当に嬉しく誇りに思います。これまで頑張ってきた138人全員の子どもたち、指導に尽力した全職員に感謝です。本当にありがとうございます。

いよいよ本番を迎ますが、子どもたちは一生懸命やってくれることと確信しております。ご来賓、各地域の方々、保護者の皆様等いろいろなたくさんの方に是非、子どもたちの姿を見ていただきたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。

多くの方々のご来校をお待ちしております。

先生の話をしっかりと聞く応援団



かわいいお客様

5月23日(木)の昼休み、校長室にかわいいお客様が来てくれました。きれいなお花のプレゼントまでいただきました。ありがとうございました。



かわいいお客様 お花、ありがとう！